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Aos três dias do mês de junho de dois mil e quinze, no Centro Cívico, é realizada a 
Décima Quarta Sessão Solene, da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sexta 

Legislatura, em comemoração ao “Dia da Indústria”. Às dezesseis horas e vinte e cinco 
minutos, o Presidente da Mesa de Honra, Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira), declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença do 
Vereador Luiz Zacarias e das seguintes autoridades compondo a Mesa de Honra: Senhor 
Carlos Roberto Bianchi, Diretor do Departamento do Trabalho e Emprego, representando 
o Exmo. Sr. Carlos Grana, Prefeito de Santo André; Senhor Fausto Cestari Filho, Vice-
Presidente do CIESP – Centro das Indústrias do Estado de São Paulo; e Exma. Sra. 
Silvana Guarnieri, Prefeita em exercício do Município de Diadema. A Corporação Musical 
Lira de Santo André, sob a regência do Maestro Claurício Cypriano, executa o Hino 
Nacional e o Hino de Santo André. Registradas as presenças dos senhores: Jorge Analfi 
Bialli, Secretário de Desenvolvimento Econômico e Trabalho do Município de Diadema; 
Jorge José Nunes, Diretor do Senai Jacob Lafer; Paulo Marcondes de Brito, Coordenador 
de Relacionamento com a Indústria do Senai Jacob Lafer; Sidnei Antonio Munhato, 
Coordenador de Atividades Técnicas do Senai Jacob Lafer. É exibido um vídeo 
institucional do Ciesp – Centro das Indústrias do Estado de São Paulo. A seguir, abre-se 
espaço na solenidade para que a Ciesp – Diretoria Regional de Santo André faça a 
entrega de uma homenagem à empresa “Compress Produtos Compressivos Hospitalares 
Ltda.”, que há mais de 30 anos trabalha com compressivos pós-cirúrgicos destacando-se 
com a linha desenvolvida especialmente para a recuperação de cicatrizes hipertróficas 

causadas por queimaduras. Assim, a Sra. Otavia Maria Mack, proprietária da empresa, 
recebe uma placa pelos trinta anos de sucesso e contribuição para o desenvolvimento da 
indústria nacional, e diz que quase trinta e cinco anos de empresa é um sonho 
transformado em realidade de um coração brasileiro, lutador, que passou por tantas 
dificuldades políticas e financeiras do país. Sobre a sucessão em sua empresa, diz que 
seus filhos que estão bem encaminhados e sua família que mora dentro da empresa está 
melhor preparada para levar o empreendimento a diante. Deseja que o sucesso da sua 
empreitada também seja alcançado por aqueles que dirigem os municípios, os estados e 

o país. Na sequência, o Sr. Fausto Cestari Filho, diz que valoriza esta homenagem já 
que são raras as oportunidades em que o “gigantesco viveiro industrial” prestigia as 
indústrias da região. Diz que sociedade desenvolvida é aquela que joga fora a indústria e 
troca por serviço e que a afirmativa é verdadeira para os países industriais desenvolvidos, 
e não para o Brasil que não chegou à curva da renda per capta necessária para mudar o 
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perfil de atividade econômica. Ressalta que a indústria ainda é a atividade econômica que 
gera os melhores salários e que tem uma cadeia de eventos que gera serviço e comércio. 
Diz que o cenário nacional, assim como no ABC, é preocupante sob todos os aspectos, e 
expressa sua indignação com relação ao imobilismo apontando que as câmaras 
municipais, a Agência de Desenvolvimento Econômico, os prefeitos, as secretarias de 
desenvolvimento e o Consórcio Intermunicipal precisam dizer o que eles entendem como 
solução econômica para a região e valorizar as indústrias, de modo a não perder esse 

segmento econômico. Quebrando o protocolo a Exma. Sra. Silvana Guarnieri, Prefeita 
em Exercício de Diadema, fala que esta Casa de Leis ao comemorarem o Dia da 
Indústria e o Dia do Engenheiro se propõe a discutir as necessidades da região e da 
cidade. Diz que é engenheira e que a falta de inovações tecnológicas deixou a região 
para trás. Também fica apreensiva e diz que é preciso uma unidade entre as cidades 
para que os empregos permaneçam no ABC. Justifica a ausência bem como 
cumprimenta pelo evento o Exmo. Sr. Paulo Higino Bottura Ramos, Presidente da 
Câmara Municipal de São Caetano do Sul e o Dr. Desiré Carlos Callegari, 
Superintendente do Hospital Estadual Mário Covas. Representando o Prefeito do 

Município, o Sr. Carlos Roberto Bianchi concorda que é preciso unir esforços das 
empresas, empregados e governo e buscar solução para sair da crise econômica. 
Comenta ações do Prefeito para, a seu ver, sair da inércia: uma reunião com a empresa 
Magneti Marelli na intenção de trazer de volta parte dessa fábrica e reunião com outras 
duas outras empresas que já estão na região, a Tim e a Scorpions, para discutir a 
questão de investimentos na cidade. Justifica que o Prefeito Carlos Grana, oriundo do 
movimento sindical, tem sensibilidade nas questões relacionadas à indústria e carinho 
nas discussões sobre emprego na cidade. Mostra que a Prefeitura está disposta a 
conversar e buscar soluções e que muitas ações podem ser consideradas pequenas, 
porém, não pode deixar essas iniciativas de lado. Todos são convidados para um 
coquetel no saguão da Casa, logo após o término da solenidade. O Presidente da Mesa 
de Honra, Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), critica a carga tributária 
brasileira, e diz que se assusta quando as indústrias aceitam passivamente aquilo que lhe 
é imposto. Se propõe a fazer uma audiência pública para discutir com as entidades afins 
ações para privilegiar o emprego. Faz os agradecimentos finais, encerrando a sessão às 
dezessete horas e dezenove minutos. Eu, Celina Emiko Nakasone Kinjo, Assistente de 
Taquigrafia e Atas, em substituição, lavrei a presente Ata que lida e achada conforme 
segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na sessão 
ordinária do dia onze de junho de dois mil e catorze. 
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